
山口ゆめ花博へ行ってきました。 

朝、小雨が降り天候を心配しましたが、会場に着くと、少し汗ばむ程の日が射し、鮮やか

な花が出迎えてくれました。 

会場は広く、それぞれ分かれての散策となりました。 

一番の目当ては“日本一高いブランコ”ですが、整理券は手に入れることができず長蛇の

列・・・。 

「夏の暑さを越え、手入れも良くされていてきれいですね～！！」 

大道芸、軽音楽演奏などもあり、どこも人、人、人・・・。 

「人が多くて目当てのところに行けなかったけど、楽しかったです」「きれいな写真も撮れ

ました」と笑顔で話して下さいました。 

たくさんの花に癒された一日でした。 

 

 

 


